
 
 
 

Procès-verbal de l’assemblée générale du 16 mai 2022 
Lieu et heure   Cinéma Palace de Bévilard, 19.OOH 
Présents   Selon liste annexée 
Excusé(e)s :  Sophie Bilat, Eleonora et François Carpio, Marcel Dehlinger, Francine Diacon, 

Irma Felmann, Thomas Girardin, Emi Merillat, Pascale Mutti, Isabelle et Pascal 
Reichen , Frédéric Singer, Anne-Lise et Jean-Paul Stalder,  

 
Ordre du jour 
1. Salutations 
2. Nomination des scrutateurs 
3. Rapport de la Présidente 
4. Rapports des différents responsables 
5. Rapport du bureau de la Coopérative Cinéma Palace 
6. Comptes 2021 

a. Questions au sujet des comptes  
b. Rapport des vérificateurs des comptes 
c. Approbation des comptes 

7. Budget 2022 
8. Modification des statuts ,approbation des modifications 
9. Admissions-démissions au sein du comAC 
10. Activités 2022 
11. Divers 

 
1. Salutations 

Noémie Noirat ouvre la séance et souhaite la bienvenue à toute l’assemblée.  
Une liste de présence circule. 
 

2. Nomination des scrutateurs 
Thierry Von Allmen et Sébastien Tschan sont nommés scrutateurs pour cette assemblée. 
 
La présidente propose une minute de silence en l’honneur de Ruedi Gasser, décédé il y a quelques 
semaines. 
 
Changement à l’ordre du jour : La présidente demande à l’assemblée l’ajout du point « Acceptation du 
PV de la dernière assemblée » et le report de « Modification des statuts, approbation des modifications » 
à l’année prochaine. L’assemblée accepte les changements à l’ordre du jour. 
 

3.  Acceptation du PV 2021 
 

Le PV de la dernière assemblée générale est accepté avec une abstention. 
 
4. Rapport de la Présidente 

 
Noémie Noirat fait un retour sur l’année 2021 avec quelques points importants : 
- L’impact du Covid sur le fonctionnement du cinéma, mais malgré cette difficulté, beaucoup de 

choses se sont passées au cinéma (voir rapport de la programmation).  



- La soirée des bénévoles qui a eu lieu le 20 août a été une très bonne façon de démarrer la nouvelle 
saison par une soirée conviviale qui a permis de remercier toutes les personnes actives au sein de 
l’association. 

- Un défi important pour le Palace cette année : trouver assez de monde pour faire fonctionner le 
cinéma (projectionnistes, caissiers et caissières et bénévoles). Le comité est à la recherche de 
personnes qui souhaiteraient s’investir pour le cinéma.  

- Les remerciements de la présidente pour tous les membres qui œuvrent tout au long de l’année au 
bon fonctionnement du cinéma. 
 

 
5. Rapport des différents responsables 

Cinéma/ 
Sébastien Sassi présente son rapport de l’année 2021 : 
- Fermeture de 5 mois du cinéma du au Covid mais malgré cela, l’année n’a pas été trop 

catastrophique.  
- Il y a eu 65 films projetés avec un total de 5099 spectateurs, aucun film 3D ,32 séances « films 

enfants », 9 séances Delémont-Hollywood.  
En 21 nous n’avons pas organisé d’ Open Air suite au problèmes de la pandémie 

- Animations de l’été 21 : projection de l’Euro foot au cinéma avec 500 personnes qui sont venus 
visionner les matchs au Palace et  belle programmation de films pendant les mois de juillet et août.  

- Top 10 : Kamelot 314 entrées, James Bond 262 entrées et Pat’ Patrouille 215 entrées. 
- Delémont-Hollywood a accueilli 299 spectateurs avec un petit regret le manque de suivi des écoles 

de Valbirse 
- La moyenne des spectateurs par film cette année a été de 78 personnes/film. Ce qui est relativement 

une bonne année vu les circonstances. 
- Remerciements aux projectionnistes, aux caissières et caissiers. Remerciements à Floriane Sassi pour 

le kiosque et les nettoyages, et Claude Sassi pour le décompte des billets et la pose des affiches. 
 
 
Mourad Allaf cite l’importance de se soutenir et du travail accompli au sein du cinéma. Malgré le covid 
nous n’avons pas chômé avec diverses animations : 
- Projection des pièces de théâtre du GTC ( Court)  
- Conférence d’Isaline Mercerat 
- Participation à la journée du Cinéma «  Allianz » 
- Cinés-débats «  Géants d’hier et d’aujourd’hui » et «  Le cheval de chez nous » 
- Conférence photographique de Régis Défurnaux 
- Semaine de l’horreur «  Halloween » 
- St-Nicolas avec l’ UCAVB 
- Diffusion du concert «  Symphogramme » de Phanee de Pool 
 
Un grand changement a eu lieu cette année au cinéma, l’installation du système de caisse automatique 
Ticketack. 
 

 
 

6. Rapport du bureau de la Coopérative Cinéma Palace 
 
Daniel Salzman annonce que la coopérative se trouve dans une situation financière confortable ce qui a 
permis d’entreprendre la dernière étape des travaux de rénovation .Pendant la fermeture due au Covid, 
la rénovation des WC a pu être faite avec l’ajout de WC pour personnes en chaise roulante. Ces travaux 
ont été réalisé par différentes entreprises. Les plans ont été fait par le bureau KWSA et Stéphane Kaiser 
qui ont réalisé gracieusement les plans. 



N’ayant plus de grand travaux à entreprendre et une situation financière saine, la coopérative a pu, 
depuis 2021, se passer du montant prélevé sur les recettes sponsoring d’Action-Culture. C’est donc entre 
15'000 et 20'000.- qui resteront chaque année dans les caisses d’Action-Culture. La coopérative se 
contentera désormais du montant récolté par le Club des Amis du cinéma. 
Le président remercie Action-Culture pour le bon fonctionnement du cinéma et l’offre culturelle qui est 
proposée. 
 

 
 
7. Comptes 2021 

a .Questions au sujet des comptes 
 

Les comptes cette année ont été déposé sur le site d’Action-Culture : www.cinemapalace.ch sous 
MENU/Action-Culture/assemblées générales.  
La présidente demande s’ il y a des questions pour les comptes.  
Ursula Lauper donne des informations sur le bilan.  
L’investissement pour la caisse Ticketack apparaitra dans le bilan 2022. 

 
a. Rapport des vérificateurs des comptes 

Denis Sifringer et Martine Schaffter, en date du 11 mai 2022, ont vérifié les comptes, qu’ils ont 
trouvés en ordre et bien tenus. Ils demandent de les approuver et d’en donner décharge au 
comité et à la caissière. 
 

 
b. Approbation des comptes 

Les comptes sont approuvés à l’unanimité par l’assemblée. 
 

 
8. Budget 2022 

 
Le budget, cette année a été déposé sur le site d’Action-Culture : www.cinemapalace.ch sous 
MENU/Action-Culture/assemblées générales 

 
Le budget est accepté à l’unanimité. 
 

9. Modifications des statuts, approbation des modifications 
 
Ce point est déplacé à l’année prochaine.  

 
10. Admissions-démissions au sein du comAc 

Admissions :Carole Diaz et Kevin Vuilleumier entrent au Comac. 
Démission : Nicole Zwahlen démissionne de son poste de secrétaire du comAC après de longues années 
au service d’Action-Culture mais reste cependant comme membre actif. 
Noémie Noirat remercie chaleureusement Nicole pour tout le travail accompli au sein d’Action-Culture 
avec un texte accompagné d’un objet représentatif : un couteau suisse géant symbole de tout ce qu’elle 
a entrepris dans l’association. Une attention lui est remise sous les applaudissements. 
Nicole prend la parole et remercie tout le monde.  
Suite à la démission de Nicole Zwahlen, Karine Garraux reprend le secrétariat et Carole Dias reprend les 
PV. La présidente offre une petite attention pour motiver les 2 nouvelles secrétaires. 

 
 
 



11. Activités 2022 
-Fest’Images : février  et octobre  
-Après-midi spécial familles avec récit de contes et projection du film Zootopie 15 mai  
- Soirée SRT : juin 
- Mon dys à moi : juin  
- Festival de l’ultra-court juin  
- Open Air du 13 au 16 juillet  
- Journée du cinéma Allianz : septembre 
- Semaine de l’horreur : octobre-novembre 
- St-Nicolas UCAVB : décembre 
- sortie du film Avatar 2 en 3D : décembre  

12. Divers 
PA remercie la présidente pour son travail et les 2 programmateurs pour la qualité de la programmation. 

 
Plus personne ne demandant la parole, la présidente clôt l’assemblée et l’invite à prendre l’apéritif et à 
visionner en projection privée le film : 
 

Les folies fermières 
De Jean-Pierre Améris, avec Alban Ivanov, Sabrina Ouazani, Michèle Bernier 

 
 
Bévilard, le 16 mai 2022 
 


